

明けましておめでとうございます。今年も宜しく
お願いします。

堤が丘だより

新年号

平成26年



カリタス オーランドウーム

12月14日、クリスマス会がカリタスさんによく
楽しく遊びに来てくれたました。ヒノコゲーミングの屋内
に大喜びの子供達でした最初にヒノコでした。
前川陽斗君は太め子とおばなちゃんにお花
を渡して、アートセッションをしていました。彼
と2人もええし、陽斗君の一面を見てうれしい見
ました。

真宗大谷派のホーリティア炊き出し
いつもたくさんの方の炊き出しがいいです。
今回は、たこ焼もあり、初めての方もいたよう
楽しく遊びました。大阪から来てくださいた
お姉さんと!! 最高でしたね。やっぱり
大阪人でした。今度は自分車で来ますよ
と見えます。



花巻
生協。
といひに
来て下
夫妻です。

腹話術を見せてくださいました。奥様は、
以前、吉里の中学校に音楽の先生
として務められたそうですが、とてもかゆい
御夫婦で、うれしかったです。

お預りします!!
以前から仮設の緑路側に
ゴミを捨て方がいいと
3回ほど注意を受けました。
緑路の方を歩く方がから
吉里方面の方に御世話をうへ
ます。皆さんどうぞ気をつけまじめ。
渡り方に。

